
 仕事に少し関係のあることから、まったく 

関係のないことまであなたにお届けします 

Ｖｏｌ．１３ 

４／２５ （土）・・・完全休業 

５／２  （土）・・・完全休業 

５／９  （土）・・・完全休業 

５／１６ （土）・・・通常営業 

５／２３ （土）・・・完全休業 

 
 

 
 

 
 

 
 
 

 
 
 

 
 

 

 
 

 
 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

「６
２
期
決
算
御
礼
」 

  

４
月
２
０
日
で
当
社
は
６
２
期
を
無
事
に
終
え
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。
日
頃
よ
り

当
社
を
ご
贔
屓
頂
い
て
い
る
皆
様
の
お
陰
で
す
。
誠
に
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。
当

社
の
従
業
員
や
ス
タ
ッ
フ
を
代
表
し
て
、
重
ね
て
御
礼
申
し
上
げ
ま
す
。 

 

先
期
は
「未
来
」に
焦
点
を
当
て
、
皆
様
と
私
達
そ
し
て
世
の
中
と
の
つ
な
が
り
を

一
層
強
固
な
も
の
に
す
る
基
盤
創
り
を
目
標
と
し
て
き
ま
し
た
。
今
期
は
、
皆
様
が

「今
」抱
え
て
い
る
問
題
を
未
来
か
ら
考
え
て
「今
」を
解
決
で
き
る
一
番
身
近
な

パ
ー
ト
ナ
ー
に
な
る
こ
と
を
目
標
と
し
ま
す
。 

 

百
年
に
一
度
あ
る
か
な
い
か
と
言
わ
れ
て
い
る
「今
」を
一
緒
に
解
決
に
向
か
っ
て
い

け
る
、
気
が
付
い
た
ら
隣
に
い
た
、
そ
ん
な
大
阪
で
ん
き
を
目
指
し
ま
す
。
「今
」を
乗

り
越
え
ま
し
ょ
う
！ 

 

私
た
ち
の
業
界
は
ま
さ
に
生
活
イ
ン
フ
ラ
を
支
え
る
仕
事
で
す
。
皆
様
の
仕
事
に

対
す
る
そ
の
思
い
や
誇
り
に
応
え
る
べ
く
、
で
き
る
限
り
事
業
を
継
続
し
て
参
り
ま

す
。 

 

最
後
に
な
り
ま
す
が
、
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
で
亡
く
な
ら
れ
た
方
々
に
お

悔
や
み
申
し
上
げ
る
と
と
も
に
、
罹
患
さ
れ
た
方
々
の
一
日
も
早
い
回
復
と
、
感
染

の
早
期
収
束
を
祈
り
ご
挨
拶
と
い
た
し
ま
す
。 

土曜日の営業・休業案内 

山本 利太郎
としたろう

 

2020,0４ 

今月のトピック 

◆ 社長のひとり言 
◆ 土曜日の営業・休業案内 

◆ お礼と意気込み！ 

◆ 新入社員紹介 

◆ 新型コロナウイルス感染対策について 

◆ やりたいけど、なかなかできないことは？ 

社長のひとり言 

６３期より、土曜日の営業は基

本的に第３土曜日のみになりま

す。 

ＡＭのお引き取りのみの対応も

なくなりましたのでご注意下さ

い。 



お礼と意気込み！ 

昨年、設立６０周年を迎えることができましたのも、皆様方に支えていただいたお

かげだと、心から感謝しております。 

これからも、この業界がさらに恵まれた環境になるように努めていきたいと思いま

す。色々とご迷惑をお掛けするとは思いますが、何卒よろしくお願い致します。 

みなさまが、健康でありますように・・・。 

一日も早く、普通の生活に戻れますように・・・。 

常務取締役 

角田 真康 

毎年、新入社員が入社する季節は、彼らのフレッシュなエネルギーが職場にも伝

わり、我々や先輩社員も初心を思い出し、フレッシュな気持ちにさせてくれます。

４／２１からは組織や目標も変わり、新たな気持ちでスタートしていきます。 

富山事業部のスローガンを「感謝と信頼 ～お客様と共に未来創造～」として、従

業員のモチベーションを促し、士気を高めていきます。 

今、未曽有の事態となっています。私たちが今何をするべきか、正しい情報と、正

しい行動をとることが肝心だと思っています。 

従業員一同、皆様に少しでもお役に立てますように、新たな気持ちでスタートしま

すので、引き続きご指導の程宜しくお願い致します。 

取締役富山事業部長 

吉井 俊邦 

日頃より弊社従業員一同大変お世話になっております。６２期決算を無事終えるこ

とが出来ましたことをお礼申し上げます。 

今まさに起こっていることは大変な局面でございます。 

今後はより一層お客様のパートナーとなる関係を目指すことが大切だと考えており

ます。 

・一人一人が考え、より良い物のご提案 

・未来に繋がるご提案 

・問題点を考え、そして導けるご提案 

富山事業部一同は信頼される存在であり続ける様に心掛けて参ります。 

６３期も新たな気持ちで臨みます。今後とも変わらぬご指導の程宜しくお願い致し

ます。 

富山事業部 営業部長 

西野 智博 



お礼と意気込み（続き） 

新型コロナウィルス感染拡大の中、弊社は６２期～６３期へと歴史を繋ぎます。 

しかし、諸行事は中止・延期され、出来るだけ外出は控えましょうという世の中で、

６３期、新たな気持ちで頑張ろうとする思いもウィルスの影響を受けてしまうのでは

ないか少しだけ心配です。 

各自が意識をもって行動し、一日も早い感染終息を祈りながら、今期はお得意

様・仕入先様を含め、一緒に働く仲間たちが互いに感動を与え、働きやすい環境

で業務に取り組んでいきたいと思っています。 

高岡支店の今期スローガン“魂をゆさぶれ！心を震わせろ！”を合言葉に幸福

実現に向けて頑張ります！ 

高岡支店長 

古村 孝志 

金沢支店長 

新田 陽一 

アキラ電機から大阪電機商事に変わり一年が経ちました。従来と違わずご愛顧

頂きましたことに感謝・感謝です。 

この一年、わが社はお客様のお役に立てたでしょうか。疑問・質問・叱咤激励、ど

んどんお寄せ下さい。これからも、ご提案や情報をどんどん発信していきます。 

世の中が大変厳しい状況になりましたが、お客様のお役に立てる様、共に歩んで

いきたいと思います。 

６３期も宜しくお願い致します。 

新入社員紹介 

生年月日       

：２０００年２月２９日 

血液型：ＡＢ型 

出身地：富山県富山市 

趣味：ゲーム、旅行 

将来の夢：日本一周 

初めまして、富山事業部に入社した、高島で

す。 

高校生の時にはテニス部に所属しており、全国

大会にも出場しました。 

何一つわからない状態ですが、部活で培ってき

たメンタルと忍耐力を生かして、一人前の営業

マンになれるように頑張りたいです。 

宜しくお願い致します。 
高島 光生
たかしま こうせい

 

アキラ電機から大阪電機商事に変わり一年が経ちました。従来と違わずご愛顧

頂きましたことに感謝・感謝です。

この一年、わが社はお客様のお役に立てたでしょうか。疑問・質問・叱咤激励、ど

んどんお寄せ下さい。これからも、ご提案や情報をどんどん発信していきます。

世の中が大変厳しい状況になりましたが、お客様のお役に立てる様、共に歩んで

いきたいと思います。

６３期も宜しくお願い致します。



 

金沢市示野中町2丁目100番地 

TEL(076)223-3541 FAX(076)223-3932 

hara@osakadenki.co.jp  (担当：原） 

大阪電機商事㈱ 金沢支店 

「月刊！大阪でんきレター」のご意見・ご感想を頂けると励みになります。 

新型コロナウイルス感染対策について 

新型コロナウイルス感染対策について 

当社は、お客様と全従業員（嘱託、パート含む）とその家族の安全・安心の確保をめざして感染症拡大防止対策に取り組みます。※以下

は、政府の発表に合わせ、日々の状況変化確認して対応致します。 

   １. 感染症予防対策を徹底 

     ・マスク着用、手洗い、咳エチケットなどの徹底 

     ・従業員全員がマスクを着用できるよう、会社が協力 

     ・事務所内や社内設備、外出からの出入り時の消毒を徹底 

   ２． 人との接触を減らし仕事ができる環境作り 

     ・イベント、提案同好会、研修会、などの自粛 

     ・遠距離出張の禁止 

     ・事務所内業務、会議、打合せ時の非「３密」作りの徹底 

     ・休日、祝日の外出自粛を従業員へ要請 

   ３． 感染症疑いに対する迅速な行動 

     ・自粛期間中の風邪症状などの疑いがある従業員の自宅待機を指示 

     ・家族や同居者にも似た症状が発生した場合も該当社員の自宅待機を指示 

     ・業務上の感染の疑いがある従業員の自宅待機を支持 

     ・プライバシー保護を厳守し、迅速に対応 

     ・二次感染防止に最大限の対応  

やってみたいけど、なかなかできないことは？ 

新田 陽一 福井 健太郎  吉田 英喜  原  良 北村 真斗 

模型作り 長い事

作ってない。昔、

帆船を1年かけて

作った。じっくり

取り組んでみた

い。 

サプライズ！ 

今までサプライズ

的なことはした事

ありません。 

ただ今年の母の日

は、子供と一緒に

何かしようと考え

てます。 

料理ですね。もう

ずーーと思ってい

ますが、なかなか

やりません…。 

速水もこみちくら

いに作れるように

なりたいと思って

ます。 

キャシュレス決済

（電子マネー） 

お得で便利だとお

もうが、面倒そう

で使っていない。

近いうちに使って

みたいと思いま

す。   

 買い物でポイントを

貯める事。今まで面倒

臭くていいですと言っ

ていた為今さらポイン

トを付けようと思って

も 今まで付けてこな

かった分が勿体無くて

逆にポイントを付けれ

ない事です。  

 ハリネズミを

飼ってみたいです

が、飼育環境整備

や餌代等を考える

となかなか踏み出

せないです。  

加藤 敬 

２０２０年４月21日 

大阪電機商事株式会社 

代表取締役 山本利太郎 


